
 

 

 
 

Solidarité      Engagement   Respect 
 

ORDRE DU JOUR 
 

Conseil d’établissement de l’école Des Belles-Rives 
 

Mardi 30 novembre 2021 à 18h30 
Personnes présentes : 

- Andrée Auger-Lafontaine, directrice  

- Nancy Vallerand, directrice adjointe  

- Simon Leblanc, enseignant  

- Nathalie Laplante, enseignante  

- Lydia Ericksen, orthopédagogue  

- Philippe Tremblay, parent  

- Martin Latour, parent  

- Isabelle Faucher, parent  

- Serghei Lipovan, parent  

- Moez Chahtour, parent  

 

Personnes absentes : 

- Florence Gaudet, enseignante 

- Sophie Blouin, enseignante 

- Rachel Langlois, responsable du service de garde  

- Mélanie Charbonneau, parent 

- M. Nkwimi Tchahou, parent 

 

 # SUJET INTERVENTION DURÉE 

 1 
Mot de bienvenue 

La séance débute à 18h32 
Présences 2 min. 

 2 
Vérification du quorum 

Le quorum est constaté. 
Vérification 1 min. 

CE2021-15 3 

Adoption de l’ordre du jour 

Proposé par Nathalie Laplante 

Appuyé par Simon Leblanc 

Adoption 5 min. 

CE2021-16 4 

Suivi et adoption du procès-verbal du 26 octobre 

dernier 

Proposé par Martin Latour 

Appuyé par Moez Chahtour 

Adoption 3 min. 

 5 
Parole au public 

Aucun sujet 
  

 6 
Plan d’action annuel du projet éducatif 

Mme Lafontaine résume le plan qui a pour objectif de mettre 
Information 5 min. 

 



des moyens en place pour augmenter le taux de réussite 

des examens du ministère d’écriture en 4e année et de 

lecture en 6e année. Un 2e volet vise la motivation au travail 

à la maison et à l’école. Dans le but d’encourager les 

élèves, des certificats seront remis le 9 décembre ainsi que 

des prix seront tirés. 
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Moez Chahtour partage un commentaire d’un parent 
concernant le choix offert par le traiteur de l’école, car à 
l’avis du parent, ce n’est pas santé. Il voulait savoir si l’école 
avait un droit de regard. 
 
La directrice mentionne qu’au printemps, le conseil 
d’établissement sera consulté pour évaluer 3 soumissions 
de traiteur. De plus, c’est un service offert, le parent est libre 
d’acheter des repas ou de faire un lunch. Bien qu’un enfant 
soit plus attiré par des mets « fast food », l’enfant peut être 
également intéressé par les boîtes à lunch de ses confrères 
ne répondant pas aux normes du guide alimentaire 
canadien.  
 
Isabelle Faucher, parent et technicienne en diététique, 
précise qu’il n’y a pas de bon ou mauvais aliment, 
l’important c’est d’avoir un menu varié et équilibré. Elle offre 
son aide au besoin, étant consciente de la rentabilité de 
l’entreprise.  
 
Mme Laplante spécifie que Les bons p’tits plats sont 
présents depuis plusieurs années, que le couple est très 
impliqué dans l’école et qu’ils sont ouverts d’esprit. 

Information 5 min. 

CE2021-17 8 

Plan de lutte contre la violence et l’intimidation. 

L’équipe de travail est composée de : 

 Julie Larabie, T.E.S.,  

 Véronique Lasalle, enseignante 

 Gabrielle Mercier, enseignante, 

 Nancy Vallerand, directrice adjointe, 

  Andrée Auger Lafontaine, directrice. 

 

Mme Auger explique le plan, où 3 valeurs ont été 

priorisées : respect, engagement et solidarité. 

(Voir la documentation) 

 

Proposé par Martin Latour 

Appuyé par Serghei Lipovan 

Approbation 5 min. 

CE2021-18 9 

Campagne de financement Ola Bamboo 

Ola Bamboo est une compagnie québécoise, leurs produits 

sont pro-environnement et se glissent facilement dans un 

bas de Noël. 

Mme Paquette, responsable de l’OPP, est rapide pour 

contacter. Les commandes se font en ligne. Les produits 

seront livrés et distribués à l’école. 

Les fonds seront utilisés pour BBQ, spectacle ou structure 

gonflable. Le CE sera consulté pour l’approbation de 

l’activité. 

Approbation 5 min. 



 

Proposé par le membre de l’OPP 

Appuyé par courriel par le conseil d’établissement la 

semaine dernière. 
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Formation obligatoire 

https://www.quebec.ca/education/prescolaire-primaire-et-

secondaire/gouvernance-scolaire/conseil-

etablissement/formation-obligatoire 

 

Philippe Tremblay rappelle de suivre la formation en ligne. 

Serghei Lipovan et Lydia Erickson s’engagent à s’inscrire. 

Information 2 min. 

 11 

Communications 
 
1- Direction 

La directrice est bien heureuse que la vaccination se 
soit bien passée. Les élèves ont été courageux et le 
personnel du CISSSO a été rassurant. C’est 75 élèves 
de l’école Belles-Rives qui ont été vaccinés. Il est à 
noter que les élèves qui avaient 12 ans ne pouvaient 
pas se faire vacciner, car ce n’est pas la même dose. 
Bien que l’école offrait le service, des parents ont pris le 
rendez-vous au centre des congrès pour accompagner 
leur enfant et ont préféré choisir la fin de semaine pour 
éviter de manquer de l’école s'il y a des symptômes 
suite à la vaccination. 
 
Serghei Lipovan s’interroge à savoir si la direction a 
accès à la liste des enfants vaccinés. Andrée précise 
qu’elle ne peut connaître ces données, car ces 
informations sont confidentielles autant pour les élèves 
que pour les membres du personnel. Il demande 
également si le vaccin contre la grippe sera offert 
également comme dans certaines écoles à Ottawa.  
Les vaccins contre la grippe sont seulement disponibles 
dans une clinique médicale ou CLSC. La direction 
précise qu’en 4e année les vaccins suivants seront 
offerts : 
Hépatite A/B et le papillomavirus humain. 
 
Moez se demande si l’école est prête en cas de 
fermeture. Mme Vallerand et Mme Ericksen ont pris 
l’expérience l’an dernier pour le prêt d’outil informatique. 
D’ailleurs des chrome book ont été acheté pour la 
6e année. 
 

2- Personnel de l’école 
M.Leblanc du préscolaire, mentionne qu’ils ont déjà un 
cartable d’activités prêt. Les professeurs de maternelle 
préparer les enfants à la première année donc il adapte 
le temps de classe en période de jeu et 
d’apprentissage. 

 
Pour le mois décembre, nous désirons nous mettre 
dans l’ambiance des Fêtes tout en respectant les 
consignes sanitaires. Lorsque la cloche sonne, de la 
musique festive sera ajoutée. Des activités seront 
également proposées : journée pyjama, un après-midi 

Information 20  min. 

https://www.quebec.ca/education/prescolaire-primaire-et-secondaire/gouvernance-scolaire/conseil-etablissement/formation-obligatoire
https://www.quebec.ca/education/prescolaire-primaire-et-secondaire/gouvernance-scolaire/conseil-etablissement/formation-obligatoire
https://www.quebec.ca/education/prescolaire-primaire-et-secondaire/gouvernance-scolaire/conseil-etablissement/formation-obligatoire


film, journée habillée en vert/rouge, porter un 
accessoire de Noël, apporter un jeu de société, des 
activités pour bouger, fabrication de cadeau pour les 
parents. 

 
Mme Laplante représente le 3e cycle. La semaine de 
rencontre des parents de façon virtuelle est terminée. 
Elle mentionne qu’elle préfère la forme présentielle. Les 
élèves fabriqueront des cartes de Noël qui seront 
distribuées aux personnels hospitaliers et pour les 
résidents du Manoir Ste-Marie. Des projets d’activités 
sont à l’étude comme Ninja Gatineau, ASSAJO et le 
Club Optimiste. 
 
Il y a également une possible implication avec 
Opération Enfants Soleil. On pense à faire une levée de 
fond : les élèves apporteront un don en échange d’avoir 
le droit de porter pyjama. Il est également possible 
qu’un enfant puisse se rendre pour porter le don, le CE 
sera consulté en janvier. 

 
Mme Ericksen, Mme Hupé et Mme Jean sont présentes 
pour observer les difficultés d’apprentissage. Une 
seconde période aura lieu du 6 décembre au 25 février 
pour soutenir les élèves. 

 
3- Service de garde 

Pour la période des Fêtes, le service sera fermé en 
raison du nombre insuffisant d’inscriptions. Le 10 
décembre sera une journée pédagogique où les enfants 
feront des activités thématiques de Noël. Le 7 janvier, le 
service de garde sera ouvert pour la journée 
pédagogique. Nous sommes toujours à la recherche 
d’une éducatrice, il est difficile de recruter pour 15h à 
20h avec des heures entrecoupées. Mme Line donne 
un coup de main sur le plancher et Mme Laplante reste 
avec sa classe sur l’heure du dîner lorsque c’est 
possible. 
 

4- Comité de parents 
Moez Chahtour assiste aux rencontres. Actuellement, il 
y a une pénurie de chauffeurs d’autobus. Il arrive que 
des parents doivent aller porte leur enfant à l’école. Le 
centre de service envoie un message texte aux parents 
avant 7h30. 
Dans une autre école, un chauffeur a refusé 
d’embarquer un enfant, car il n’avait pas de masque. Le 
chauffeur n’aurait pas dû refuser, lors d’un conflit dans 
le transport, il faut aviser la direction. 
Des parents souhaiteraient que le jour du Souvenir soit 
un congé d’école pour les enfants. 

 
5- OPP  

Mme Vallerand précise que tout a été dit dans la partie 
campagne de financement. 

 12 

Varia 

Incident du 26 novembre 

La directrice confirme qu’effectivement, il y a une 

 2 min. 



intervention du service policier, mais c’est un incident 

mineur. Ce dossier est confidentiel et elle est bien surprise 

d’une sortie dans les médias. Mme Vallerand et le centre de 

services scolaire travaillent fort pour soutenir l’élève et les 

membres du personnel.  
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Prochaine rencontre : Mardi, 25 janvier 2022 

Mme Auger espère que les consignes sanitaires 

permettront une rencontre en présentiel. 

Information 2 min. 

CE2021-19 14 

Levée de l’assemblée à 19h30 

Proposé par Martin Latour 

Appuyé par Serghei Lipovan 

Approbation 1 min. 

 
 

 


